

Geschichten

Lass uns Geschichten erzählen, haben wir gesagt.

Geschichten die das Leben einfach Lebenswert machen.

Lass uns Geschichten erzählen über Liebe und Freundschaft, haben wir gesagt.

Nur, dass Liebe und Freundschaft diesmal eine Person verkörpert.

Lass uns nicht nur Geschichten erzählen, sondern lass sie uns erleben. Ja das haben wir gesagt.

Wir werden keine Geschichten erzählen, außer die, die wir uns erträumt haben.

Geschichten die wir nie erlebt, sondern nur erhofft haben.

Und es bleibt dabei.

Du hast dich so entschieden.

Ich glaube es wären gute Geschichten geworden.

Es wären solche geworden, wo andere Menschen gedacht hätten, dass sie es auch unbedingt erleben wollen.

Keine scheiss „how i met your mother“ Geschichten wo am Ende die Mutter doch stirbt.

Es wären Geschichten geworden mit Happy End.

Solche wie in schlechten Hollywood Verfilmungen.

Es wären gute geworden. Du hast das Buch geschlossen.

Wir können diese Geschichte nicht mehr erzählen.

Jetzt kann jeder seine eigene Geschichte erzählen und für sein eigenes Happy End sorgen. Denn am Ende wird immer alles gut.

Nicht wahr?

© **Jan Philip Wildshütz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)